

## Das Wochenende „der roten Zora“

Das Begleithundeprüfungswochenende (6./7.9.2014) der Gruppe Bonn e.V. stand in diesem Jahr, nach einem sensationellen Erfolg der Kurzhaar Standarddeckelhündin Ella von der roten Zora mit Ihrem Besitzer Raphael Steppat, unter dem obigen Motto.

Doch nunmehr das Wochenende im Einzelnen:

Nach einem halben Jahr üben kam am Wochenende die Entscheidung: Reichte es zum Bestehen der Prüfung? Ja es hat gereicht!

Durch ein gemeinsames Frühstück am Samstagmorgen sollte allen Teilnehmern die Nervosität genommen werden, was allerdings nur bedingt klappte. Stellenweise hat der „Baldrian-Tee“ nicht wirklich geholfen. Aber durch die aufmunternde Art unserer Prüfungsleitung und auch durch die souveräne und angenehme Art unserer Richterin Brigitte Vosen, kamen alle gut durch den Tag.

Nachdem alle Teile der Begleithundeprüfung geprüft waren, konnten wir feststellen: Alle Teilnehmer haben bestanden!! Unserer Richterin Frau Vosen war mit dem Prüfungsergebnis insgesamt zufrieden, natürlich bei der einen Bewertung mehr und bei einer anderen Bewertung weniger. Aber so ist das nun mal: nicht jeder Tag ist gleich, was bei der Übung funktioniert kann am Prüfungstag mal danebengehen.

Aber hier das Ergebnis der BHP Prüfung am Samstag:

1.	Ella von der roten Zora	Bes. Raphael Steppat	BHP G	212 P	1. Preis
2.	Imme vom Sandbrink (Cleo)	Bes.: K.-J. Schwarz Führer: M. Schwarz	BHP G	163 P	2. Preis
3.	Xixi vom Krummholz (Greta)	Bes. Wojtek Sperl Führer U. Flückiger	BHP 1 BHP 3	86 P 24 P	2. Preis 3. Preis
4.	Seppel von der Emswiese	Bes. Trudi Braun	BHP 1 BHP3	69 P 20 P	3. Preis 3. Preis
5.	Elly von Charlottenhof	Bes. J.Patt/ A. Boos Führer Jessica Patt	BHP 1	98 P	2. Preis
6.	Maltereser-Havanese- Mix Sopia	Bes. Frau Boehmke	BHP 1	86 P	2.Preis

Somit war der Tagessieger Raphael Steppat mit seiner Ella, ein toller Erfolg der mit einem Pokal honoriert worden ist, alle anderen erhielten eine Schleife.



Am Samstag haben wir den Geburtstag unseres Prüfungsleiters und 1. Vorsitzenden der Gruppe Bonn gefeiert. Peter von der Mark ist zu seinem 75. Geburtstag beglückwünscht worden. Und was in Teckelkreisen auch nicht ganz selbstverständlich ist, der 2. Gratulant von Peter war die Vize Präsidentin des Deutschen Teckelklubs, Frau Brigitte Vosen.

Am Sonntagmorgen haben wir um 7.00 Uhr mit den Fährtenarbeiten der BHP S begonnen.

Zwischendurch sind wir gemeinsam zum Klubheim gefahren um eine Tasse Kaffee zu trinken und ein kleines Frühstück einzunehmen. Danach ging es wieder aufs Feld. Gegen Mittag hatten wir alle Hunde in der Feldarbeit gerichtet. Es ging ohne Pause weiter mit den Gehorsamsfächern auf dem Klubgelände und in der Umgebung. Nachdem alle Teilnehmer in den Einzelprüfungen gerichtet waren, wurde sich noch mal gestärkt bevor es an den Papierkrieg ging.

Dann folgte die Preisvergabe mit einigen erklärenden und tröstenden Worten unserer Richterin Frau Brigitte Vosen.

Leider haben bei der BHP S einige Hunde Teilprüfungen nicht bestanden.

Ich durfte als Prüfungsleiter auch noch einige Worte an die Prüflinge richten und den Pokal den Tagessieger überreichen!

Hier die Ergebnisse der BHP S im Einzelnen:

1.	Ella von der roten Zora	Bes. Raphael Steppat	BHP S G	220 P	1. Preis
2.	Imme vom Sandbrink (Cleo)	Bes. K.-J. Schwarz	BHP S 1 BHP S 2	61 P 76 P	1. Preis 1. Preis
3.	Goldie von der Jungfernheide	Bes. Rita Kalbus Führer M Kalbus	BHP S 2 BHP S 3	76 P 76 P	1. Preis 1. Preis
4.	Aramis von der Scheurener Höhe	Bes. Josefine Bolz	BHP S 1	68 P	1. Preis
5.	Amadeus von der Scheurener Höhe	Bes. I. Wagner Führ. C. Wagner	BHP S 1	61 P	1. Preis
6.	Ecco von den kleinen Hehlen	Bes. Ingrid Wagner	BHP S 1	56 P	2. Preis

7.	Caplino vom Krummholz (Kuno)	Bes. Sebastian Niederer	BHP S 1	56 P	2. Preis
8.	Bavarian Cantabs Jackpot Julie	Bes. Dagmar Kornfeld	BHP S 2	76 P	1. Preis

Die 6 Teilprüfungen die nicht bestanden wurden habe ich hier an dieser Stelle nicht aufgeführt.

Wenn man obiges Ergebnis ein wenig analysiert, wir reden hier immerhin von der erschwerten Begleithundeprüfung, sind doch sehr viele 1.Preise vergeben worden.

*Den Rahmen nach oben hat wieder einmal Raphael mit Ella gesprengt: wieder Tagessieg und wie am Vortag mit voller Punktzahl.*



Auswertung



gespannte Erwartung



Preisverleihung

Hier kann einmal aufgezeigt werden, wie mit einer konsequenten und kontinuierlichen Ausbildung ein hoher Erfolg eingefahren werden kann. Besonders schön ist es, dass die beiden auch schon einige Gebrauchsprüfungen bestanden haben und weitere in Planung sind. Raphael hat vor, dieselbe Anzahl an Gebrauchsprüfungen und Schönheitstitel / Ausstellungserfolge zu erzielen. Und ein jeder der unsere Ella kennt weiß, dass sie Spaß hat mit ihrem Hundeführer Raphael hat, egal welche Arbeiten noch anstehen sollten.

Alfred Boos